

Ciudad de México, 29 de abril de 2016

PRESIDE EL SECRETARIO DE HACIENDA SESIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO DE BANOBRAS

- **El Titular de las Finanzas Públicas señaló que Banobras es una institución sólida que avanza en la dirección correcta.**
- **Instó a la administración del banco a desarrollar nuevos mercados y diseñar productos a la altura de las grandes transformaciones económicas del país.**
- **Los miembros del Consejo coincidieron en dar atención prioritaria a los municipios para fortalecer sus capacidades institucionales y acompañarles en la estructuración financiera de proyectos.**
- **Participaron seis nuevos Consejeros del banco: los Gobernadores de Baja California Sur, Colima y Michoacán, los alcaldes de Hermosillo y Monterrey, y un consejero independiente. Se integró un nuevo Comisario.**

El Secretario de Hacienda y Crédito Público, Doctor Luis Videgaray Caso, presidió el Consejo Directivo del Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras), en el que destacó los avances del Banco que ha incrementado su cartera de crédito en un 70 por ciento desde diciembre de 2012 y que ahora presta en términos más accesibles. Señaló que esto lo ha logrado el Banco “porque es una institución con solidez, que avanza en la dirección correcta”.

Mencionó que ahora el reto para el Banco es ser “más agresivo, más creativo y sumamente ágil”, redoblando sus esfuerzos de innovación financiera para desarrollar nuevos mercados en el financiamiento de la infraestructura y de los Estados y Municipios, sin descuidar su solidez. En particular, recalcó la necesidad de crear nuevas garantías financieras que permitan cubrir riesgos específicos de los proyectos: de demanda, de construcción, de retraso en liberación de derechos de vía o aquellos derivados de conflictos de carácter social, entre otros. Con ello, se podrá inducir una mayor participación de la banca comercial e inversionistas institucionales en este tipo de financiamientos.

“Lo que queremos es que se desarrollen más los mercados financieros para que se construya más infraestructura, y Banobras debe contribuir a desarrollar esos mercados de tal modo que exista mayor financiamiento para los proyectos. El banco tiene que ser sumamente ágil, sumamente innovador, en cómo planea, en cómo ejecuta esa función de desarrollo de mercados”, aseguó el Titular de Hacienda.

Por otra parte, los miembros del Consejo del Banco coincidieron en promover una mayor inclusión financiera de los municipios que hoy no tienen acceso al crédito. Lo anterior no sólo con financiamiento sino con asistencia técnica, elemento que permite mejorar las finanzas

públicas municipales y fortalecer sus capacidades para estructurar proyectos y ofrecer mejor infraestructura básica y servicios públicos a la población. Instaron al Banco a aprovechar el contexto de la nueva Ley de Disciplina Financiera para orientar sus recursos a productos que sirvan mejor a Estados y Municipios.

En esta segunda sesión del Consejo Directivo participaron, por primera vez, seis nuevos consejeros: Carlos Mendoza Davis, Gobernador de Baja California Sur; José Ignacio Peralta Sánchez, Gobernador de Colima; Silvano Aureoles Conejo, Gobernador de Michoacán; Manuel Ignacio Acosta Gutiérrez, Presidente Municipal de Hermosillo; Adrián Emilio de la Garza Santos, Presidente Municipal de Monterrey; Javier Arrigunaga Gómez del Campo, Consejero Independiente, así como un nuevo comisario, el Secretario General de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), Jaime Valls Esponda.

--0--